



Spectacle des élèves du collège Jean Hay

publié le 14/05/2022 - mis à jour le 16/05/2022

C'est dans le cadre du festival artistique et culturel engagé que s'est déroulé le spectacle des élèves du collège Jean Hay ce vendredi 13 mai en soirée à l'Estran.

Clip vidéo, hip-hop, slam étaient au programme.

La classe de 4B s'est illustrée à travers des démonstrations de hip hop fort réussies, 11 élèves de 3C ont slamé et un clip vidéo réalisé avec d'autres élèves et 2 de leurs enseignants a également été diffusé.

Toutes nos félicitations aux élèves qui se sont investis jusqu'au bout ! Et merci à ceux sans lesquels ce beau spectacle n'aurait pas pu avoir lieu.

C. Lallement,
Principale

Portfolio



Documents joints

 [article_1_le_littoral_13052022](#) (PDF de 196.7 ko)

 [article_2_le_littoral_13052022](#) (PDF de 584.6 ko)